
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

23.11.2018  

 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Falaknaz,Tannaz, Fraktion der SPD 
 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

 

Kleine Anfrage 0462/VIII 
 
Gehwegproblematik in der Elsa-Brändström-Straße 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Ist dem Bezirk die Problematik der Gehwegschäden, u.a. lockere Gehwegplatten, in der 
Elsa-Brändström-Straße, insbesondere auf Höhe der Hausnummer 43, bekannt? 

Ja, die Gehwegschäden wurden am 12.09.2018 durch den Straßenbegeher aufge-
nommen. 
 

2. Wenn ja: welche Maßnahmen trifft der Bezirk oder gedenkt der Bezirk zu treffen, um die 
Schäden zu beheben. 
 
Die Schäden wurden am 07.11.2018 durch eine Steinsetzfirma beseitigt. 
 

3     Wenn nein: welche Maßnahmen trifft der Bezirk oder gedenkt der Bezirk zu treffen, um        
       die Schäden zu beheben. 
         
       Entfällt 

 
4.   Sind in den letzten fünf Jahren Beschwerden eingegangen, die sich auf die Gehweg-  

 problematik in den oben benannten Straßen beziehen. 
 
Nein 
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5.  Wenn ja: was hat der Bezirk nach Eingang der Beschwerden unternommen. 
 
     Entfällt 
 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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